

En análisis de calidad

Salmofood destaca buenos resultados de su alianza con SGS Chile



Fotografía: Salmofood

El trabajo colaborativo ha permitido mantener y asegurar la calidad de los resultados analíticos.

Como positiva ha sido calificada la alianza que mantiene Salmofood, una marca de Vitapro, con la empresa de testeo, inspección y certificación, SGS Chile. El trabajo conjunto entre ambas organizaciones nació del interés de

la compañía elaboradora de alimento para peces por alcanzar un alto grado de excelencia en los resultados de sus análisis de calidad, con el fin de ofrecer un mejor producto a sus clientes.

La colaboración partió hace un año, cuando Vitapro Chile decidió externalizar la mayoría de sus servicios analíticos a las sedes de Puerto Varas y Santiago de SGS Chile, manteniendo además en sus dependencias un servicio on-site, para los análisis previos a la liberación de cada lote de alimento para salmónidos antes de ser despachado.

Desde entonces, SGS Chile realiza servicios de análisis de inocuidad alimentaria en materias primas de origen animal;

verificaciones de inocuidad alimentaria en producto terminado; análisis de nutrientes específicos, astaxantina y fármacos; y todos los análisis necesarios para la mantención de aplicaciones analíticas en NIRS (Análisis de Infrarrojo Cercano) y el desarrollo de nuevas aplicaciones. También realiza los análisis que alimentan el servicio "Color Advantage" (CAD) en peces que se brinda a los clientes de Salmofood.

El gerente de Calidad y SGI de Vitapro Chile, Sergio Silva, expresó que "los resultados de este trabajo han sido altamente exitosos. Gracias a los diversos muestreos y análisis estadísticos de comparación entre laboratorios hemos logrado mantener niveles de incertidumbre muy bajos".